



Shotokan Ryu Karate Do Akademie Rülzheim e.V.

# SKA-Spendenaktion zugunsten von Marian Adam



Liebe Mitglieder und Freunde der SKA Rülzheim,

am 19.3.2017 führt die SKA Rülzheim parallel zum Bunkai-Lehrgang eine Spendenaktion zugunsten von Marian Adam, dem Sohn unseres sehr geschätzten und langjährigen Mitglieds Wolfgang, durch.

Marian Adam leidet seit einigen Jahren schwer an der Morbus-Crohn-Krankheit. Die Behandlungen, die für Marian erforderlich sind, sind sowohl langwierig als auch sehr kostenintensiv.

Wir möchten uns daher als Verein gegenüber Familie Adam solidarisch zeigen und versuchen, deren Schicksal durch ein besonderes Engagement unserer Vereinsmitglieder wenigstens etwas zu lindern.

**Wir bitten euch daher um großzügige Spenden für Marian, die wir in vollem Umfang an Familie Adam weitergeben werden. Dazu wird im Kassen-/Kantinenbereich eine Spendenbox aufgestellt werden, in die ihr eure Spende einwerfen könnt.**

**Bitte macht zahlreich von dieser Möglichkeit Gebrauch. Es wäre schön, wenn wir einen großen Geldbetrag zusammenbekommen würden!**

PS: Selbstverständlich ist die Teilnahme an dieser Aktion freiwillig und steht sowohl inhaltlich als auch rechtlich nicht in Zusammenhang mit unserem Lehrgang.

Vielen Dank schon vorab für eure Unterstützung!

Der Vorstand